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Pdl: Lega in giunta? Il voto va rispettato 
A Manzano la coordinatrice Gallosi replica a De Mattia «Non avremmo potuto sacrificare un 
assessore eletto» 

MANZANO, 11 ottobre 2011 

«L'amministrazione Driutti non ha mai snobbato la proposta della Lega di entrare in maggioranza, 

solo che per accogliere l'istanza il Sindaco avrebbe dovuto sacrificare un assessore di maggioranza 

eletto». La riposta del Pdl alle dichiarazioni di Ugo De Mattia (Ln), seduto tra i banchi della 

minoranza in Comune e della maggioranza in Regione per un’anomalia tutta manzanese, non si è 

fatta attendere: la coordinatrice del Pdl di Manzano Clara Gallosi replica all’esponente del 

Carroccio, facendo presente che con un rappresentane leghista in giunta «si sarebbe assicurata una 

vita più tranquilla e un'ampia maggioranza in consiglio, ma ciò avrebbe significato sovvertire il 

risultato elettorale, e quindi non si sarebbe rispettato il mandato dei cittadini». «Di fronte a una 

proposta allettante come quella della Lega il sindaco ha preferito mantenere fede agli impegni presi 

in campagna elettorale - continua Gallosi -. Il fatto che poi sia venuta a mancare la fiducia nei 

confronti del vicesindaco è qualcosa che purtroppo si è verificato in seguito, ed è una vicenda di 

cui tutti siamo dispiaciuti. Sono sicura che il consigliere regionale De Mattia si sia male espresso 

quando afferma “sono affari loro”, e sono altresì certa che abbia a cuore il benessere di Manzano 

almeno quanto il Pdl, ben sapendo che le decisioni di un’amministrazione non sono affare di una 

parte o dell'altra ma dei cittadini tutti». La coordinatrice sottolinea inoltre che «sono i cittadini ad 

aver demandato le scelte alla Driutti, che ha sempre deciso, a volte anche in maniera impopolare, 

rispettando e non perdendo mai di vista il bene comune. Capisco infine che a Mauro Zompicchiatti 

sarebbe piaciuto che la maggioranza avesse perso la bussola, ma fortunatamente non è così: ritengo 

prematura l’ipotesi che si sia già in campagna elettorale». 
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